

Traditionsverein Sportvereinigung Weisenau-Mainz e.V.

NACHRUF von: Hans Werner sen. (Ehrenpräsident SVW)

27.03.2025

Die SVW trauert um Karlheinz Klug

(Geboren in 1933)

Unser ehemaliges langjähriges Vereinsmitglied ist nach kurzer schwerer Krankheit am 11.02.2025 im Alter von 91 Jahren gestorben.

Karlheinz war mein Schulkamerad, und in unseren jungen Jahren verband uns auf Grund unserer gemeinschaftlichen sportlichen Interessen eine Freundschaft.

Er war im Jahr 1949 im jugendlichen Alter von 16 Jahren in unseren Verein eingetreten, um Fußball zu spielen.

Er machte seinen fußballerischen Weg über die Jugendstationen und spielte dann auch einige Jahre in der Amateurm Mannschaft, bis er sich im Jahr 1962, eigentlich recht früh, der AH anschloss.

Karlheinz hat in seiner AH-Zeit von 1962 bis 1988 insgesamt 538 Spiele in der AH-Mannschaft bestritten und als Verteidiger immerhin 10 Tore erzielt. Wahrscheinlich haben wir beide viele dieser Spiele gemeinsam bestritten.

Mit seiner lieben Frau Christel machte er die zu dieser Zeit stattgefundenen traditionellen AH-Ausflüge immer alle mit.

Er war auch ein hervorragender Tischtennispieler. Die ersten Gehversuche haben wir mit anderen Gleichgesinnten in dem Weisenauer Lokal Fischer in der Römerstraße, heute Blussusstraße, gemacht.

In der 1949 gegründeten Jugendmannschaft war er Stammspieler, und mit dabei war er dann im nächsten Jahr in der 1. Tischtennismannschaft.

Nach der Saison 1954/55 beendete er das mannschaftliche Tischtennis spielen.

Er trainierte zwar noch, widmete sich aber mehr und mehr dem Fußballsport.

Ende 1988 hat er dann auch die Fußballschuhe an den Nagel gehängt.

Gerne erinnere ich mich an unsere Zeiten, die wir auf dem Fußballplatz oder beim Tischtennis-Spielen gemeinsam verbrachten.

Dabei denke ich oft an unsere AH-Ausflüge, die immer Höhepunkte waren.

Für alle, die ihn kannten, war er ein angenehmer und lieber Zeitgenosse. Wir trauern um einen wirklichen Freund, der uns sehr fehlen wird. Wir werden Karlheinz sehr vermissen.

Die SVW wird ihn stets in dankbarer Erinnerung behalten.

Traditionsverein Sportvereinigung Weisenau-Mainz e.V.

Der Tischtennis-Spieler



Von links: Walter Schäfer, Hansi Werner, Hans Mauer, Georg Habann, Franz Habann, Karlheinz Klug.

Der Fußballer

AH 1981



Stehend von links: Günter Wagner, Heini Stillger, **Karlheinz Klug (= 3.)**, Günter Anstatt, Walter Münch, Karl Schittler, Hansi Werner junior, Heinz Perthold, Karl Schack, Helmut Schreiber.
Knieend von links: Karlheinz Schlaf, Jakob Decker, Hans Remmet, Karlheinz Gräbel, Hansi Werner senior, Ernst Stäblein.